

Pressestelle, Mittwoch, 1. Oktober 2014

---

## Hochzeitsmesse in der Willy-Brandt-Halle

In wenigen Tagen beginnt die erste Hochzeitsmesse in der Willy-Brandt-Halle. „Wir konnten zahlreiche ortsansässige und überörtliche Aussteller für unsere Messe gewinnen und können unseren Besucherinnen und Besuchern dadurch ein vielseitiges Angebot zeigen“, sagt der Geschäftsführer der Bürgerhaus GmbH Martin Deiß. Insgesamt 37 Firmen beteiligen sich an der Messe, die am Freitag, dem 10. Oktober 2014, um 17 Uhr von Bürgermeister Daniel Tybussek und Martin Deiß eröffnet wird. Sowohl auf der Bühne als auch auf dem Außengelände warten abwechslungsreiche Programmpunkte rund um das Heiraten auf die Besucherinnen und Besucher. Am Freitag können Interessierte um 18 Uhr einem Vortrag über freie Zeremonien lauschen, um 19 Uhr führt die Romantic Brautgalerie ihre schönsten Kleider auf der Bühne vor. Die Dämmerung nutzt um 20.30 Uhr der Feuerkünstler Saruman für seine Feuershow. Und auch am Samstag gibt es wieder einige Highlights. Was bei einer kirchlichen Trauung alles zu beachten ist, erfahren die Besucherinnen und Besucher um 15 Uhr. Eine Stunde später werden sie von einer Zaubershow unterhalten. Einen Vortrag, bei dem es um die standesamtliche Trauung geht, gibt es um 17 Uhr. Den Programmabschluss bildet um 18 Uhr der Outletverkauf von Brautmoden auf der Bühne.

Am Samstag öffnet die Messe um 14 Uhr ihre Pforten. An beiden Tagen besteht bis um 22 Uhr die Möglichkeit, sich an den Ständen zu informieren.